



THE Y'S MEN'S CLUB OF SENDAI HIROSEGAWA

## 仙台広瀬川ワイズメンズクラブ

2015年6月号プリテン 通算第49号 2015.6.17



事務所 〒980-0822 仙台市青葉区立町9-7 仙台YMCA内

TEL: 022-222-7533 FAX 022-222-2952

Email:ckj01150@rio.odn.ne.jp 書記 佐藤 剛

HP : <http://www18.ocn.ne.jp/~sendaiys/sendaiys.html>

第1例会：毎月第3水曜日・第2例会：毎月第1火曜日 仙台YMCA 18:45

## 2014-2015年度 主題 (Theme)

国際会長	Isaac Palathinkal (インド)	"Talk less, Do more" 「言葉より行動を」
アジア会長	岡野 泰和 (大阪土佐堀)	"Start Future Now" 「未来を始めよう、今すぐに」
東日本区理事	田中博之 (東京)	「誇りと喜びを持って」
北東部部長	大久保知宏 (宇都宮)	「一体となって一步前に」 ~楽しく、楽しく、楽しく~
クラブ会長	門脇 秀知	「ワイズの強みは“つながり”です」 ~お互いに支え、支えられている~

## 2014~2015年度 クラブ役員

会長	門脇 秀知	地域奉仕	吉田俊一 阿部 松男	ユース	佐藤 善人
副会長	堀越 祥浩	CS		YMCAサービス	清水川 洋
書記	佐藤 剛	会員増強	菅野 健 布宮 圭子	ドライバー	加藤 研
会計	高篠 伸子	EMC	及川 浩美	ネット会長	松本 京子
直前会長	門脇 秀知	国際交流	伊勢 文夫 村井 伸夫	プリテン	本野日出子
監査	伊勢 文夫	DBC	井上 恵子	担当職員	佐藤 健吾

## 今月の聖句

吉田 俊一

イエスは答えて言われた。「この神殿を壊してみよ。三日で立て直して見せる。

ヨハネによる福音書2章19節

## 巻頭言

加藤 研

先日の110年記念式典で、懐かしい方々にお会いできました。とは言っても上映されたDVDの中でしたが…100周年記念式典で笑顔で乾杯をされ周囲の皆さんと楽しげに語らうその姿は何とも懐かしい映像でした。その中には既に天に召された矢口昌夫さんや佐藤克朗さん吉田重夫さん(いずれも仙台ワイズ)の笑顔がありました。この10年の早さと、先輩諸氏が早逝され事の悲しみが心に広がりました。恐らくは今の私と変わらない年齢の頃かと思います。

30歳少し前にワイズに入会した私は、真面目な会員ではありませんでした。欠席が多いため難々クラブに馴染めず、参加するのはイベントの時、頼まれごとに避け、やめる機会ばかり考えていました。ある日当時の会長だった、星廣夫ワイズに「自分のやれる事を、出来る時にすればいいんだよ。僕も同じだよ。」とアドバイスされました。現役の医師でありながら、ワイズの会長職を担っておられました。肩の力が抜けるような言葉でした。ワイズの信条はとても崇高な文面ですが、時として気圧されることもあり、自己嫌悪に陥ることもありました。星会長の一言に救われ、今の私があります。皆違って良いのです。毎回全力プレーを求めるのではなく、各々の個性を信じ「今こそ全力プレー！」の時を待つこともワイズにとって大切な事だと思います。それと、私がワイズに「トボトボ」ながらついて来れたのは、「先輩諸氏の背中」を見せて頂けた事ことに尽きます。ワイズの活動を通して垣間見られる先輩の「人生観」を発見した時、「私もその様になりたい。」と思えることが多々あったからです。ワイズの多様な魅力を発見できれば必ず人の輪は拓がります。そう願っています。

## 5月第1例会報告

在籍者	18名	出席者	12名	メイキャップ	4名	出席率	88%
ネット	名	ゲスト・ビジター	名	ニコニコ		12000円	

## 【5月第1例会報告】

日 時： 5月20日（水） 18:45～21:00  
場 所： 仙台YMC A立町会館会議室  
出 席： 阿部・加藤・門脇・菅野・佐藤健吾・佐藤善人・清水川・高篠・堀越・本野・村井・吉田  
例会では清水川メンが「自動車業界・・・Today」のタイトルで会員スピーチをされた。（写真下）  
自動車の誕生、電気自動車とディーゼルエンジンの歴史、バイオエタノール燃料の開発、燃料電池 と普段は知らない燃料についてお話をいただいた。  
世界の原油生産順位についても興味あるものであった。  
5月ニコニコ 12000円はネパール地震緊急支援募金にあたられた。



## 【6月第2例会報告】

日 時： 6月2日（火） 18:45～21:00  
場 所： 仙台YMC A立町会館会議室  
出 席： 阿部・伊勢・及川・加藤・門脇・菅野・佐藤健吾・佐藤善人・松本・吉田

### 報告・協議事項

1. 仙台YMCA110周年記念に仙台3クラブよりビデオカメラを贈呈することとした。
2. 8月合同例会（主催：仙台クラブ）は8月6日に次期国際会長「ジョアン・ウイルソンさん、国籍：カナダ」を迎えて開催される。
3. 5月24日（日） 13時～15時  
ネパール地震緊急支援街頭募金実施  
募金額：168,686円

### <行事予定>

6/6	土	第18回東日本区大会	厚木
6/7	日	金沢クラブ訪問	金沢
6/10	水	3クラブ実行委員会	仙台 YMCA
6/14	日	仙台 YMCA バザー	仙台 YMCA

## 【第18回東日本区大会に参加して】

6月5、6、7日（金・土・日）神奈川県厚木市にて第18回東日本区大会が開催され、総勢431名の参加があり、当クラブから門脇・菅野・佐藤（善）の3名が参加しました。今大会は厚木クラブが主催となり、ワイス活動の更なる活性化を目指して『ここから未来へ』をテーマに開催された。

大会は厚木市文化会館、晚餐会はレンブラントホテル厚木で行われました。物品販売では仙台3クラブと新クラブ設立準備委員会が【被災地復興・石巻新クラブ設立支援物品コーナー】を設け新クラブ設立の支援と協力をお願いした。

5日、ゴルフコンペ、東日本区役員会を開催。

6日、午前中は年次代議員会、ネットアワー、担当主事会等が開かれ、オープニングセレモニーでは白龍太鼓（厚木市の郷土芸能。白龍に雨乞いをし豊作を祈った。）の迫力ある、スピード感溢れる演技が披露された。続いて、バナーセレモニーが行われクラブの活動をアピールしてきました。午後は東日本区田中理事の開会宣言・点鐘で始まり、開会祈祷、ワイスソング、大会実行委員長挨拶そして、来賓挨拶があり、東日本区アワーでは理事年次報告、事業主任報告、部長報告、ネット委員長報告が行われました。

基調講演は神奈川工科大学先進技術研究所所長山本圭治郎教授による「ロボットのチカラ」と題して講演があった。尚、厚木市は国のロボット産業特区に指定されています。

講演内容は《生活支援ロボット、介護・医療ロボットの開発の現状と今後の展望について活用事例を交えて説明をされた。パワーアシストの開発、等身大2足歩行ロボットの開発など私達の日常生活を助けてくれる又は代わってくれるロボットの開発を目指しているそうです。最後にパワーアシストハンドの体験をし、未来に向けて大いに期待が持てると実感しました。》

その後、晚餐会会場のホテルへ移動。晚餐会では会場に入りきれず、テーブルがロビーにまで溢れ大盛況でした。会では次回区大会開催の長野クラブのアピール等もあり、又の再会を願って21:00過ぎに解散となつた。

7日は聖日礼拝で始まり、表彰式（当クラブは5部門で受賞）、理事引継式＜次期理事は渡辺隆（甲府）＞、役員引継式等が行われました。尚、我々は金沢に向かう為途中退席しました。その後はスケジュール通り進んで大会は終了しました。（門脇）



区大会バナーセレモニーと物品コーナ



### 金沢クラブ交流会

2年ぶりの交流会は6月7日に金沢で行われました。前田百万石まつりでにぎわう市内は北陸新幹線開通もあり、2年前とは見違える大都会でした。大歓迎にはタジタジでしたが、楽しい一夜を送りました。

門脇・佐藤善人・菅野・佐藤健吾が参加しました。



### 2015年YMCAバザー

110年目の「YMCAバザー」が6月14日(日)に実施されました。

雲が厚く空を覆う天候で「にわか雨」が心配でしたが、バザー後半には「陽射し」見られるまでに回復し、多くの方々の来館でバザーは大盛況となりました。昨年までの「手作りおはぎ」「梅ちゃんの漬物」から心機一転「手作り五目おこわ・お赤飯販売」「風評被害支援 蔵王源流米・そば販売」に汗を流しました。

女性陣は白の割烹着に身を包み、頭には三角巾をキリリと締め、「愛情一杯、母の味」を念じ、商品作成に渾身の努力して頂きました。朝8時の準備から閉店まで「手を動かし」作成し、かつ「声を嗄らして」販売する。当クラブのバザーは「女性の力」無くしては、その成功はありませんでした。感謝・感謝です。特筆すべきは、今回の特別ゲストサポートとして4月の「お花見例会」に出席下さった多田さんの奥様本当に助かりました。商品作成はもとより、販売後片付まで、細やかに御手伝い頂きました。有難うございました。当クラブの売り上げは「24,000円」と聞いております。例年並みの「益金」も確保

出来たかと思います。又「バザー全体での売り上げ」120万程度になり、「諸経費」を引いて「100万程度」の「益金」になるようです。

「子どもからお年寄りまで」まさに「YMCA」らしいバザーの一日でした。(加藤)



### 編集後記

区大会・金沢クラブ交流・YMCAバザーと皆様お疲れ様でした。楽天・ベガルタも上向き。なでしこジャパンに梅雨空を吹き飛ばしてもらいましょう。 H. H